
別紙様式（第７条関係） 

平成２７年１１月１６日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員  紅林  貢 

島田市議会議員  福田 正男 

島田市議会議員  清水 唯史 

島田市議会議員  森  伸一 

島田市議会議員  大石 節雄 

島田市議会議員  八木 伸雄 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２７年１１月１４日（土） 

午後 ７時００分～午後 ９時００分 

 

２ 会場 川根庁舎 

 

３ 参加者数  ８ 人（男性 ８人、女性 ０人） 

 

４ 役割 

(1) 受付  全員 

(2) 司会  福田 

(3) 挨拶（概要）紅林 

(4) 報告 大石、清水、八木 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 森 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

９月議会での３つの常任委員会の議事の報告を「議会だより」をもとに行った。 

 

 (2) 報告に対する質疑 

   問 社会福祉協議会が移転した場所に教育委員会が入るという記事がある、こ

れについての議会の対応は 

   答 今回は市有建物の財産処分の提案についてのみ審議、移転して空いた場所

の利用のしかたについてなどは次の議会で審議されることになる。 

    これに関連して、部署の移転計画はだれがつくるのか、社会福祉協議会は今

まで市に家賃をはらっていたのかといった質問も出た。 

    また、金中跡地活用のアイデアコンペに関連して、昔、金中が移転した時点

で跡地の利用を考えるべきではなかったかという質問もあった。 

    これらについては、議員が個々に答弁した。 

 

(3) 意見及び情報の交換について 

・防災訓練に関して 

 ①１２月６日川根で市の防災訓練が予定されているが、町内会や自主防にはそ

の連絡がきているが、自治会にはきていない！情報伝達が不徹底、改善して

ほしい。 

 ②９月の防災訓練の中止連絡が不徹底で葛籠地区では実施、これについてもは

っきりしてほしい。 

    ＜重要なことなので、関係の部課に伝え、徹底すると答えた＞ 

・地区の街路灯や防犯灯について 

 ①商店主が高齢化して、店の近くの街路灯をＬＥＤ化する負担がたいへん、何

か良い財源がとれないか。 

 ②省エネで消えている県道に面している水銀灯は再点灯することはできないか。 

   ＜関係議員が他地区の事例などをあげて説明した＞ 

 ・大井川鉄道の新経営者の方針について 

   社長の考え方についての質問があったので、視察に出かけた会派の議員が説

明した。 

(4) 市等への要望事項 

限界、消滅集落・・１１世帯の集落（伊久美小川地区）で超高齢化が進み、

市からの仕事に協力するのもたいへん、このような状況に対する対応策、他地

区の事例などを学ぶ機会を作って欲しい。市の方も実態把握をしてほしいとい

う要望があった。 

 

６ まとめ（所見） 

 参加者が少なかったが、密度の濃い意見交換ができた。そして川根地区の人たちの

要望・意見を知る良い機会となった。 


